



Le Messager d'Allah (sur lui la paix et le salut) se couchait sur mon giron et récitait le Coran tandis que j'étais indisposée.

'Â'ishah (qu'Allah l'agrée) relate : « Le Messager d'Allah (sur lui la paix et le salut) se couchait sur mon giron et récitait le Coran tandis que j'étais indisposée. »

[Authentique.] [Rapporté par Al-Bukhârî et Muslim.]

'Â'ishah (qu'Allah l'agrée) relate qu'il arrivait que le Prophète (sur lui la paix et le salut) s'appuyât sur son giron et récitât le Coran tandis qu'elle était indisposée. Cela prouve que le corps de la femme réglée est pur et qu'elle ne devient pas une impureté physique à cause de ses règles.

<https://sunnah.global/hadeeth/fr/show/3478>

